
Bericht des Bürgermeisters zur Gemeindevertretersitzung am 16.06.2022 

 

Liebe Gemeindevertreterinnen, liebe Gemeindevertreter, 

so allmählich kommen wir wieder zu einem planmäßigen Leben zurück, wobei gerade die 
letzten Tage uns auf bestimmte Entwicklungen der Pandemie aufmerksam machen. Wir 
sollten diese Entwicklung immer mit offenen Augen und Ohren betrachten und unsere 
Schlussfolgerungen daraus ziehen. 

Für uns geht die Arbeit immer weiter. Nach wie vor gehört unsere Aufmerksamkeit der 
Betreuung der Flüchtlinge aus der Ukraine. So gibt es ständig Gespräche mit den zu 
betreuenden Personen um all ihr Sorgen und Nöte zu erfassen und bei deren Klärung behilflich 
zu sein. Auch die Probleme im Zusammenleben müssen ständig beobachtet werden. Ich 
spreche Karolin Stechert meinen besonderen Dank aus, die sich sehr stark mit dieser Frage 
auseinandersetzt und viel Zeit investiert, um die anstehenden Fragen der Flüchtlinge und die 
Dinge, die das Leben mit den Flüchtlingen mit sich bringt,  zu klären. Das AFZ Friedland erfüllt 
seine Pflichten zur Arbeit mit den Flüchtlingen und ist uns ein guter Partner. 

In verschiedenen Gesprächen konnte ich gemeinsam mit der Schulleitung und der Leitung der 
Kita erreichen, dass ein Raum der Schule der Kita für ein Jahr zur Nutzung überlassen wird - 
in der neuen 1. Klasse sind nur 14 Kinder. Da die neue Vorschulgruppe aber erheblich stärker 
ist, ist für die Betreuung dieser starken Gruppe diese Veränderung notwendig.  

Frau Wegner arbeitet an der Vorbereitung unseres Gemeindefestes als Erntedankfest in 
Kreckow. Ich bitte Sie alle, wenn sie angesprochen werden, zu helfen bzw. aktiv mitzuarbeiten. 
Eine Beratung führen wir am 24.06.2022 in Kreckow dazu durch. 

Ich möchte sie liebe Mitglieder der Gemeindevertretung recht herzlich zur Musical-Aufführung 
am 23.06.2022 um 19:00 Uhr einladen, schauen wir uns gemeinsam an was die Kleinen für 
uns vorbereitet haben. 

Ebenso lade ich sie recht herzlich zur Orgeleinweihung der Orgel in Golm am 26.06.2022 um 
14:00 Uhr ein. 

Die Gemeindefeuerwehr hatte am 07.05.2022 zum Frühlingsfest der Gemeindefeuerwehr 
nach Golm eingeladen. Wenn auch die versprochene persönliche Einladung an die Mitglieder 
der Gemeindevertretung nicht erfolgte, waren trotzdem viele Mitglieder der 
Gemeindevertretung anwesend. 

Letztendlich hat dieses Frühlingsfest gezeigt, was man aus so einem Fest machen kann - 
meiner Meinung nach war es ein gelungenes Fest. Vor allem unsere Kinder und Jugendlichen 
waren mit Elan bei der Sache, und die Bildung einer Kindergruppe zeigt, dass diese 
Veranstaltung ein voller Erfolg war. 

Ich möchte noch einmal darauf hinweisen, dass seit Mitte Mai die Straßenbeleuchtung in den 
Ortsteilen entsprechend eines Beschlusses der Gemeindevertretung zur Konsolidierung der 
Finanzen der Gemeinde von 2017, bis Ende September ausgeschaltet ist. 

 

Ich danke für ihre Aufmerksamkeit. 

 

Peter Nordengrün 

Bürgermeister 


